

*Mission Permanente  
du Royaume du Maroc  
Genève*



البعثة الدائمة  
للمملكة المغربية  
جنيف

N° 1559

La Mission Permanente du Royaume du Maroc auprès de l'Office des Nations Unies à Genève et des autres Organisations internationales à Genève présente ses compliments à l'Expert indépendant sur les effets de la dette extérieure et d'autres obligations financières internationales connexes des États sur la pleine jouissance de tous les droits de l'homme, en particulier les droits économiques, sociaux et culturels; et se référant à sa Note Verbale du 31 juillet 2017 a l'honneur de lui faire parvenir, ci-joint, deux rapports nationaux au titre des années 2009 et 2015, sur les réalisations du Maroc en matière de mise en œuvre des "Objectifs du millénaire pour le Développement", qui sont au centre des droits économiques, sociaux et culturels.

La Mission Permanente du Royaume du Maroc auprès de l'Office des Nations Unies à Genève et des autres Organisations internationales saisit cette occasion pour renouveler au Haut Commissariat aux Droits de l'Homme les assurances de sa haute considération.



Genève, 15 août 2017

Bureau du Haut Commissaire aux Droits de l'Homme  
Genève

to: [registry@ohchr.org](mailto:registry@ohchr.org)  
[ieforeigndebt@ohchr.org](mailto:ieforeigndebt@ohchr.org)